

Crece resistencia contra megaproyecto eólico en la región Huave-Oaxaca, Oaxaca, México, Oaxaca Libre!, 18 de noviembre de 2010.

Consultado en:

http://www.oaxacalibre.org/index.php?option=com_content&view=article&id=2884:crece-resistencia-contramegaproyecto-eolico-en-la-region-huave-oaxaca&catid=1

Fecha de consulta: 01/02/2011.

Jueves, 18 de Noviembre de 2010 Comité de defensa del territorio comunal

Las empresas transnacionales que impulsan el megaproyecto eólico en el Istmo oaxaqueño. Continúan con sus engaños y mentiras hacia nuestras comunidades indígenas. En particular la empresa española IBERDROLA por medio de argucias y artimañas ha pretendido que el comisariado de bienes comunales de San Francisco del Mar apruebe la instalación de un proyecto eólico en nuestras tierras comunales, ante esta situación los habitantes herederos ancestrales de estas tierras ikoots comuneros, pescadores, campesinos y miembros del pueblo de San Francisco del Mar hemos decidido en asamblea comunitaria lo siguiente:

A la opinión pública

A los medios de comunicación

A las comunidades indígenas

Al pueblo en general

Las empresas transnacionales que impulsan el megaproyecto eólico en el Istmo oaxaqueño. Continúan con sus engaños y mentiras hacia nuestras comunidades indígenas. En particular la empresa española IBERDROLA por medio de argucias y artimañas ha pretendido que el comisariado de bienes comunales de San Francisco del Mar apruebe la instalación de un proyecto eólico en nuestras tierras comunales, ante esta situación los habitantes herederos ancestrales de estas tierras ikoots comuneros, pescadores, campesinos y miembros del pueblo de San Francisco del Mar hemos decidido en asamblea comunitaria lo siguiente:

1. Instalarnos en asamblea comunitaria para exigir nuestro derecho a la información como lo marca el artículo 2o de la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos y el Convenio 169 de la OIT con respecto a los pueblos indígenas y tribales.

2.- Constituir el comite de defensa del territorio comunal de San Francisco del Mar. Para impedir nos sean despojadas nuestras tierras, nuestros recursos naturales y patrimonio cultural por las empresas transnacionales que pretenden hacer negocios con ello.

3.- Exigirle a la autoridad municipal así como al comisariado de bienes comunales informen al pueblo de San Francisco del Mar que compromisos han establecido hasta hoy con las empresas transnacionales.

4.- Ratificamos la realización de una consulta a nuestro pueblo previa información amplia, suficiente y clara con respecto a este proyecto. "Lo que afecta a la tierra afecta también a los hijos de la tierra". En defensa de nuestro territorio comunitario.

ATENTAMENTE.

Comite de defensa del territorio comunal de San Francisco del Mar.

C. Miguel Vasquez Vargas. Presidente.

Solidaridad con el pueblo Ikoots de San Francisco del mar

Al Comité de defensa del territorio comunal de San Francisco del Mar

Expresamos nuestra solidaridad con la lucha que esta emprendiendo el pueblo Ikoots de San Francisco del mar en el Istmo de Oaxaca en contra de la empresa española IBERDROLA y de todas las que pretendan privatizar la tierra y el aire en sus tierras comunales ancestrales.

Nosotr@s como movimiento de resistencia contra las altas tarifas de la energía eléctrica, que llevamos años de no pagar luz en protesta contra las altas tarifas y por la defensa de los derechos de los pueblos indígenas, nos queda claro que estas altas tarifas y estos constantes y modernos despojos de los territorios de los pueblos originarios son el resultado inmediato

del proyecto privatizador del Estado y en este caso de la CFE, que con su voracidad entregan nuestros recursos, nuestras esencias de vida como dicen nuestr@s herman@s wixaricas al gran capital trasnacional, en este caso Iberdrola.

Compañer@s, les felicitamos por la decisión de su asamblea comunitaria de exigir el cumplimiento de sus derechos y de defender su territorio; cuenten con nuestro apoyo y solidaridad con esta lucha que sabemos no es fácil en estos tiempos de criminalización de la lucha social.

ATENTAMENTE,

A 19 de Noviembre del 2010

Por la red nacional de resistencia civil contra las altas tarifas de la energía eléctrica

Verónica Munier